

Eine Bank als Dankeschön

KAPPELN Die Gorch-Fock-Schule freut sich über eine nagelneue Holz-Bank inklusive Tisch. Damit bedankte sich das St. Nicolaiheim Sundsacker für die spontane Hilfe der Grundschule, die eingesprungen war, als der Trägerverein der Kappelner Werkstätten vor Kurzem in eine missliche Lage geraten war.

Anlässlich der Frühlingsfreizeit für behinderte Kinder und deren Angehörige, die die Freie Alten- und Nachbarschaftshilfe Kappeln („Franka“) regelmäßig ausrichtet und die das Nicolaiheim und die Werkstätten



Zur Bank-Übergabe in der Pausenhalle erschienen Daniela Egdorf, Mitarbeiterin im St. Nicolaiheim, mit den Schülern Josh, Luca und Sven aus Sundsacker (vorne, v.li.), „Franka“-Vorsitzende Karen Nippert-Helmchen, die Zweitklässler der Gorch-Fock-Schule Josie, Justin, Helin, Patrick (hinten, v.li.) und Schulleiterin Barbara Scheufler. BARZ

sponsern, war ein sportlicher Abschlussstag in der Turnhalle der Albert-Schweitzer-Schule Sundsacker geplant. Sehr kurzfristig konnte diese Halle jedoch aufgrund technischer Schwierigkeiten nicht genutzt werden. Auf Bitten von Claudia Lamarti, Bereichsleiterin bei den Werkstätten, sprang die Gorch-Fock-Schule spontan ein und stellte ihre Sporthalle zur Verfügung – die Veranstaltung war gerettet. Als Dank dafür erhielt die Schule nun die neue Bank, die im Winter in der Pausenhalle und sonst im Freien aufgestellt werden soll. rz